



Fédération
Syndicale
Unitaire
91

COMMUNIQUE

L'Essonne a subi aussi plusieurs nuits de violences dans certains quartiers.

Une quinzaine d'établissements scolaires, surtout des écoles, ont été dégradés de façon parfois importante. Des équipements et édifices publics ont aussi été incendiés en totalité ou en partie.

La FSU 91 fait part, aux collègues qui y travaillent, de sa solidarité : au delà des biens matériels, c'est le travail de chaque jour pour faire réussir les élèves, faire accéder tous les jeunes au sport et à la culture qui est ainsi détruit.

La FSU 91 demande que la police et la justice fassent le travail patiemment et sereinement pour retrouver et condamner les auteurs de ces délits. Cependant, la fermeté ne peut être efficace que si elle est juste. La multiplication des condamnations rapides et lourdes, avec le procédure de comparution immédiate, ne va pas dans ce sens.

- L'« ordre Républicain » ne peut se restaurer à coups de matraque, de peines de prison ferme, de mesures d'exception.
- Plutôt que de couvre feu, ce sont le dialogue, le respect, la justice sociale et l'égalité des droits qui doivent être les priorités.
- Plutôt que l'exclusion des collègues pour un apprentissage très hypothétique (les entreprises embauchent déjà de moins en moins de jeunes sans qualification, encore moins ceux issus de l'immigration), une véritable relance de l'éducation prioritaire est nécessaire.

En Essonne, les inégalités sociales, territoriales et scolaires n'ont cessé de croître ces dix dernières années contribuant à assombrir l'avenir de nombreux jeunes. Les plans de licenciement actuellement en cours renforcent la dégradation de la confiance.

La FSU 91 demande au Préfet de l'Essonne de ne pas décréter de couvre feu. dans des quartiers du département. Elle lui demande d'organiser rapidement une réunion faisant l'état des inégalités et des discriminations dont souffrent de trop nombreux jeunes Essonnais pour y trouver des remèdes. Elle demande un état des lieux des services publics et services de l'état dans les quartiers.

La FSU 91 demande à l'Inspectrice d'académie de l'Essonne de réactiver l'éducation prioritaire en Essonne, que ce soit pour l'accueil des tout petits en maternelle, l'encadrement éducatif par des personnels qualifiés dans les écoles, les collèges et les lycées.

La FSU 91 appelle ses adhérents à se mobiliser :

- Pour discuter de la situation avec les jeunes qu'ils côtoient
- A intervenir dans les localités pour empêcher par le dialogue, les violences.
- A exiger que les services publics retrouvent toute leur place pour contribuer à la lutte contre les inégalités. A participer massivement à la manifestation du 19 novembre à Paris.

Evry le 9 novembre 05

SAMEDI 19 NOVEMBRE
CONVERGEONS ENSEMBLE
pour la défense et le développement des services publics
Manifestation 13h30 de la place d'Italie vers l'assemblée nationale

FSU 91, Maison des syndicats, Place des terrasses de l'Agora 91034 EVRY CEDEX
fsu91@fsu.fr ☎ **01 60 77 97 54** fax : **01 60 77 97 73**